Julian, Jonas und Alexander sorgten beim Abschlussprogramm der Seehäuser Absolventen für den guten Ton.

## Pausenhof-Gaudi bringt Pädagogen Spaß

Angehende Absolventen verabschieden sich in der Grundschule und in beiden Tagesstätten

ws Seehausen. Für 41 Zehntklässler und zehn Hauptschüler war es ein ganz besonderer Tag: Mit dem Start der mündlichen Prüfungen ging die Schulzeit nach Stundenplan zu Ende. So kam es vormittags zur Übergabe des Abschiedsgeschenks in Gestalt der 1600 Kilogramm schweren Sonnenuhr (AZ berichtete). Danach schauten die angehenden Absolventen in der Grundschule und den beiden Tagesstätten vorbei, wo sie lautstark auf sich aufmerksam machten. Punkt 11 Uhr war auch für die Fünft- bis Neuntklässler Unterrichtsende, damit alle das Programm der Abgangs-



41 Zehntklässler und zehn Hauptschüler gestalteten den finalen Auftritt der Abschlussklassen der Ge-Fotos (2): Schaffer

klassen miterleben konnten. Viel Spaß war zu erleben, als die Schüler das Sagen hatten und Lehrer und technische Angestellte bei vielfältigen Spielen

in Bewegung gehalten wurden. Nachmittags gab es an den Seehäuser Ausfallstraßen für Autofahrer, die sich ein Herz für die Jugend erhalten haben, eine

Möglichkeit, Gutes zu tun. Sie wurden um Spenden für die Abschlussfeier gebeten und zur Freude der jungen Leute lehnten dies nur wenige ab.